



Antwort zur Anfrage Nr. 0403/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Poller in der Forsterstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung wurde von der Jüdischen Gemeinde gebeten die Poller in der Forsterstraße stehen zu lassen, bis auch der Umzug der Büros erfolgt ist. Da dies mittlerweile geschehen ist, werden die Poller entfernt.

Die frei gewordenen Plätze bieten neue Parkmöglichkeiten.

Mainz, 30.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
*Beigeordneter*